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Illustration : Je craque devant tant de sollicitude !!!

.

Notre moral est épuisé à force de voir des comportements
mahométans, tous plus brutaux, belliqueux, les uns que les
autres,  d’autant  plus  que  ceux  qui  nous  gouvernent,
acquiescent devant tout ce chaos. Nous n’en pouvons plus de
devoir supporter l’insupportable, avec la bénédiction de nos
élites.

Nous sommes sommés de prendre en pitié tous ces barbares
nous faisant vivre l’enfer sur Terre, pas besoin d’aller
dans l’au-delà pour cela.

.

Même  avec  preuves  à  l’appui,  elles  ne  manquent  pas
aujourd’hui,  nous  devons  toujours  leur  trouver  des
circonstances  atténuantes.  Toujours  et  encore  !
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Nous devons déplorer ce climat de défiance, cette brèche
béante dans la belle philosophie du vivre ensemble, comme si
nous y étions pour quelque chose, alors que c’est voulu,
c’est recherché par beaucoup de nos chers momotisés.

.

Nos  gouvernants,  soit  abrutis  par  l’idéologie  gauchiste,
soit,  pire,  obnubilés  par  leurs  bas  intérêts,  nous  ont
livrés pieds et poings liés aux djihadistes en herbe, que
sont les racailles vivant sur le territoire national. Mais
pas  que  ces  derniers,  certains  musulmans  dit  modérés
peuvent, parfois, valoir leur pesant d’or dans la méchanceté
gratuite, leur haine de la France. Comme dit le proverbe : «
Il faut se méfier de l’eau qui dort ». J’ai, à ce propos,
une collègue qui a fait une grave dépression nerveuse, quand
elle s’est rendue compte qu’elle avait été manipulée par son
amie musulmane, celle-ci détestant en réalité  les kouffars.

.

Tout cela pour dire que les premiers responsables de cette
ambiance pourrie, dans laquelle nous vivons actuellement,
sont ceux étant aux manettes de la France. Ils ont donné des
boulevards, que dis-je des autoroutes, aux malades du Coran,
ce livre qui pousse ses adeptes à imposer leur islam de
partout, quoi qu’il arrive. L’islamisation de notre chère
France est née ainsi ! Paraît-il pour quelques litres de
pétrole moins cher, quelques lampées de gaz bas de gamme. Je
ne suis pas sûre que cela soit un si bon calcul, que cette
opération soit si économique, quand on voit tous les dégâts
causés par les décérébrés coraniques. La facture est salée,
et dépasse de loin les pseudo économies obtenues par le
baissage de froc. Mais bon, cela ne reste que mon opinion,
moi, la rescapée de l’horreur mahométane…

.

Le  coup  de  grâce  a  été  donné  par  le  champion  des



malhonnêtes,  le  roi  des  défenseurs  de  l’inconséquence
musulmane,  j’ai  nommé  Macron,  celui  qui  nous  sert  de
président ; le minus qui n’a jamais vécu, ni subi les lois
de la charia, et se permet de donner des leçons aux dits
islamophobes que nous sommes.

.

J’ai beaucoup de mal à écouter ses discours ramassés dans
les poubelles de la bêtise, mais quand enfin, j’arrive à
trouver le courage d’entendre quelques mots venant de sa
part, je me dis que vraiment ça ne vole pas haut, et qu’il
n’y  a  pas  de  quoi  fouetter  un  chat.  Il  est  tellement
médiocre et tellement loin des réalités, que ce qu’il dit
n’est en fait qu’une ode à la bassesse, à l’étroitesse
d’esprit.

Je lui préfère, et de loin, une Zineb, un Éric, un frère
Rachid, une Wafa. Il ne leur arrivera jamais à la cheville.
Ça c’est sûr ! Pas de doute possible !

.

Comment en serait-il autrement ? Ce pseudo bellâtre de bas
étage, né avec une cuillère d’argent dans la bouche a-t-il
eu  seulement  à  craindre  l’emprisonnement,  les  fatwas
assassines, un jour dans sa vie ? Sûrement non !

.

Et les incessantes incivilités, violences, embrouilles et
j’en passe, venant d’adeptes de momo, le modèle parmi les
modèles, en sera-t-il un jour la victime ? Encore une fois,
bien sûr que non ! Tout protégé qu’il est, sous les ors de
la République.

.

Dès lors, pour ma part, c’est ignorer le médiocre où qu’il
soit, il vaut mieux, plutôt, écouter les lucides, comme cet



apostat égyptien, Hamed Abdel-Samad, ayant étudié en long et
en large les écrits islamiques, et qui explique d’où vient
la  propension  de  trop  de  mahométans  aux  comportements
haineux,  destructeurs.  Lui,  il  n’y  va  pas  par  quatre
Chemins. Il sait de quoi il parle, il en revient de la
société  islamique,  il  y  a  vécu,  il  a  vu,  éprouvé  les
malheurs provoqués par la doctrine musulmane.

Regardez ces deux vidéos, elles donnent du baume au cœur, et
renversent quelque peu la vapeur du politiquement correct.


